

いないいないばあ

〔5月31日〕



▲役立つ情報満載

南区に住む、子育て中のお母さん7人が中心となって編集した子育てガイドブック「PEEK-A-BOO」が完成しました。区内の公園やおでかけスポット、子どもに配慮したお店情報などが盛りだくさんです。

▶編集を終えさやかに



「みどり」をボリュームアップ

〔6月1日〕

澄川小学校でライラックの植樹が行われました。115人の児童たちは、軍手をはめた手で土を押さえ付け、40本のライラックを植えました。みんな仲良くおしゃべりしながら楽しく作業していました。



◀元気に育つといいね

楽しく学んで子育てばっちり

〔6月2日〕

南保健センターで子育てボランティア講習会が開催されました。どういう場所が危険かをクイズ形式で学んだり、子どもが大好きな手遊びをしたりして、参加者も楽しみながら受講していました。



▲これで子どもも大喜び

公園で、学んで遊んで楽しんだ

〔6月3日〕

藻岩下公園（通称・パンダ公園）で「第1回パンダ公園フェスティバル」が開かれ、地域の子どもから大人まで約200人が参加。さまざまなゲームを楽しんだり、再生ダンボールを使った植樹法「カミネッコン」について学んだりして、充実した一日を過ごしました。



▲うまくできたかな？

広告欄

